

平成 24 年度 インスパイア・ハイスクール事業
「中学生とのサッカー交流」(サッカー部)

- 1 内 容 近隣の中中学生とのサッカー交流・実技指導
- 2 日 時 平成 24 年 8 月 8 日 (水) 9:00~12:00
- 3 会 場 本校グラウンド
- 4 参加者 加古川中学校サッカー部 56 名
加古川西高等学校サッカー部 35 名
- 5 講 師 本校教諭
- 6 日 程 (1)挨拶 (2)講師紹介 (3)実技指導 (4)交流試合

中学生との合同部活動の趣旨で、本校と加古川中学校のサッカー部が交流しました。参加人数も多かったこともあり、主に中学 1 年生に実技指導、2・3 年生は交流試合を行いました。

実技指導では、本校の垣内教諭が中学生を指導しました。中学生は、教諭の話に対して、熱心に耳を傾け、技術向上にむけて取り組んでいました。マーカーコーンを使ったドリブルの練習、リフティングの練習などを行った後、ミニゲームを行うなど、練習に興味を持ち楽しく取り組んでいました。



また、交流試合では、本番の試合さながらに中学生・高校生ともども頑張っていました。中学生は、体格が大きい高校生に対して怖がることなく、負けないようにボールを必死に追いかける様子が見られ、真剣に取り組んでいました。本校の生徒も、中学生に負けないように、日ごろの練習の成果を存分に発揮し、ゴールを決めていました。本校の生徒の中には、交流した中学校の卒業生もいたようで、後輩の頑張っている姿になにかしら感じるがあったと思います。



短い間でしたが、本校の生徒も中学生も有意義な交流になりました。最後には、お互いががんばりましょうという、生徒同士の挨拶もありました。このような交流を通して、技術だけではなく、人間的にも成長して欲しいと思います。